Tiene la palabra el señor Edil Gerardo Viña

♦ Vecinos de calle Vidal reclaman por presencia de malezas y ratas en la zona

EDIL GERARDO VIÑA. Gracias, señor Presidente.

En primer lugar, quiero transmitir la preocupación y las quejas de vecinos que viven en Vidal entre avenida Rivera y Atilio Pelossi por una vivienda que está desocupada, con la puerta y ventanas tapiadas, en donde los yuyos y las malezas han invadido la vereda hasta la calle impidiendo el pasaie de los vecinos. Pero, además. allí hav un criadero de ratas que tiene realmente preocupados a muchísimos vecinos. porque han invadido viviendas cercanas.

Los vecinos se han comunicado con el Ejecutivo Departamental para pedirle ayuda, pero aún no han recibido respuesta. Nosotros, que somos la voz de esos vecinos, desde aquí, queremos pedir que se tome alguna medida para terminar con esa plaga que, además, puede generar problemas sanitarios.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente de la Corporación y a la prensa.

Preocupación por velocidad a la que circulan los vehículos por calle Atilio Pelossi

En segundo lugar, señor Presidente, quiero hacer referencia a la velocidad con que autos y motos circulan en la calle Atilio Pelossi, particularmente en el tramo entre las avenidas Nicolás Guerra y Luis Alberto de Herrera, sobre todo en la esquina de Pelossi y Ellauri, frente a la capilla del barrio Colón, donde los vehículos que vienen desde el sur pasan a muchísima velocidad durante toda la tarde.

En la plazoleta de la zona, hay niños jugando a la pelota, que, obviamente, muchas veces se va a la calle, por lo que los chicos cruzan corriendo sin ser conscientes del peligro que ello conlleva. En más de una oportunidad. hubo frenadas espectaculares por la velocidad que desarrollan en el lugar autos y motos. Los vecinos piden que se construva una lomada de modo aue los vehículos tengan que disminuir su velocidad.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios de la Corporación y a la prensa.

Desaparecen baños casi terminados en plaza 4 de octubre

Como tercer y último punto, señor quiero comentar Presidente, pareciera que la semana pasada estuvo en nuestra ciudad alguien gue través de televisión es. а la internacionalmente conocido. Me refiero el archifamoso mago David ¿Por qué digo esto? Copperfield. Porque «desaparecieron», y no por un golpe de varita mágica, sino por golpes de maceta, los baños de la plaza 4 de Octubre, que estaban en construcción muy avanzada —habían llegado hasta la altura de las vigas—, en una obra que tiene que tener un

costo realmente importante, hechos con ladrillo prensado, con una losa de más de veinte centímetros.

Iban a ser baños inclusivos para caballeros y para damas, pero el sábado terminaron de desaparecer sus últimos vestigios. Los vecinos dicen que hubo quejas, que alguien llamó «al mago» y le pidió que hiciera desaparecer los baños de ese lugar, y, de acuerdo a ese pedido, los baños desaparecieron.

Evidentemente hay responsabilidad de la dirección de la obra, y a nosotros nos parece que también del Ejecutivo Departamental, que es quien debe controlar que ese tipo de cosas no ocurran. Se trataba de una obra que importa, que tiene un costo y que desapareció en menos de veinticuatro horas.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites solicitados.